

Docentes argentinos realizan paro nacional contra medidas del gobierno neoliberal de Macri



Buenos Aires, 4 abr (RHC) Los docentes estatales, privados y universitarios de Argentina realizan hoy el primer paro nacional contra el gobierno de Mauricio Macri, en defensa de una serie de reivindicaciones laborales.

Entre ellas se destacan el incumplimiento de la negociación nacional por un nuevo contrato laboral y que no se cierre la causa de Carlos Fuentealba, el docente asesinado hace nueve años en la provincia de Neuquén, reporta Prensa Latina.

Hoy todavía hay cinco provincias en conflicto laboral, denunció Jorge Adaro, secretario general de la Asociación de Docentes de la Enseñanza Media y Superior (Ademys) en declaraciones al canal de noticias C5N.

El líder de Ademys señaló que el paro es de 24 horas y en todo el país. "Queremos que el gobierno le dé soluciones a los docentes de Santiago del Estero, Mendoza, Jujuy, Tierra del Fuego y Santa Cruz", reclamó; y añadió que en Santiago del Estero aún no han comenzado las clases.

Eduardo López, titular de la Unión de Trabajadores de la Educación y secretario gremial de la Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina, repudió el fin de los programas socio-educativos como Conectar Igualdad y el Plan Fines.

En su política de despidos de trabajadores del Estado, la administración Macri echó a los encargados de esos programas diseñados para consolidar y fomentar el aprendizaje.

El miércoles 30 de marzo la Federación Nacional de Docentes Universitarios efectuaron una manifestación contra la demora del Gobierno de iniciar las negociaciones paritarias. Tras esa medida de fuerza, las autoridades aceptaron entonces comenzar las discusiones.

En ese momento, el gremio de los profesores universitarios planteó que el creciente proceso inflacionario, la devaluación, el fiasco en la modificación del Impuesto a las Ganancias y los desmesurados incrementos de las tarifas atentan contra las condiciones de vida de los trabajadores.

En este escenario -remarcó en un comunicado- la ausencia de un incremento salarial a los más de 150 mil docentes universitarios y preuniversitarios genera la necesidad de acciones gremiales para alcanzar una inmediata recomposición del poder adquisitivo.

Por otro lado, el secretario general de la Unión Obrera de la Construcción (Uocra), Gerardo Martínez, consideró que "en estos 100 días no hubo medidas para los trabajadores, todas han tenido un vuelco para otros sectores y no para los que menos tienen y que más pagan la consecuencias de la inflación que es el impuesto a la pobreza".

En diálogo con Radio del Plata, Martínez sostuvo que "esto está golpeando de una manera fuerte en el poder adquisitivo de los trabajadores y es preocupante". "No alcanza con resolver la cuestión financiera", agregó.

"No queremos repetir la historia. Muchos piensan que pueden perder el trabajo," advirtió Martínez, quien sostuvo que "el sinceramiento macroeconómico no va acompañado en lo social y laboral, esto incrementa la desigualdad y un incremento de la pobreza y desocupación".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89324-docentes-argentinos-realizan-paro-nacional-contramedidas-del-gobierno-neoliberal-de-macri>



Radio Habana Cuba